

GrindingHub geht 2026 in die dritte Runde

Artikel vom 1. Februar 2026

Veranstaltungen

Die GrindingHub bietet vom 5. bis 8. Mai 2026 auf dem Stuttgarter Messegelände wieder alles rund um Schleiftechnik.



Bild: VDW.

Nach zwei erfolgreichen Ausgaben setzt GrindingHub-Veranstalter VDW (Verein Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken) in Zusammenarbeit mit der Messe Stuttgart und der Schleiftagung sowie unter der ideellen Trägerschaft von Swissmem (Verband der Schweizer Maschinen-, Elektro- und Metallindustrie) die erfolgreiche Messe fort. Dr. Markus Heering, Geschäftsführer des VDW, sagt zum kommenden Branchenereignis: »Die GrindingHub hat sich als das zentrale Drehkreuz der Schleiftechnikindustrie etabliert. Energie und das Engagement bei allen Beteiligten der vergangenen Ausgaben waren überwältigend. Wir freuen uns sehr darauf, auch 2026 zahlreichen Innovationen und Technologien wieder eine internationale Bühne zu bieten und die positive Entwicklung der Messe gemeinsam mit unseren Ausstellern und Besuchern fortzuführen.« Auch 2026 werde die GrindingHub wieder ein breites Spektrum an

Schleifmaschinen, Schleifmitteln, Softwaretools, Prozessperipherie sowie Mess- und Prüfsystemen präsentieren. »Es ist immer wieder inspirierend zu sehen, wie die Branche – trotz und gerade wegen der wirtschaftlich herausfordernden Zeiten – zusammenkommt und sich gegenseitig befähigt. Wir sind davon überzeugt, dass die GrindingHub 2026 erneut ein großer Erfolg wird«, betont Dr. Heering abschließend. Marie-Sophie Maier, Geschäftsführerin der Adelbert Haas GmbH, war als Aussteller von Anfang an dabei: »Wir freuen uns auf die dritte GrindingHub. Diese Messe ist für uns die ideale Plattform: international ausgerichtet, technologisch führend und genau auf unsere Branche zugeschnitten. Hier treffen wir die richtigen Impulsgeber, mit denen wir gemeinsam die Zukunft der Schleiftechnologie gestalten.« Auch Markus Kiffe, Geschäftsführer der Kiffe Engineering GmbH und Besucher der GrindingHub 2024, teilt diese Begeisterung: »Bestimmt werden wir wiederkommen. Weil man hier immer wieder gute Sachen sieht und spannende Ideen bekommt, viele Kontakte, viele Gespräche.«

Hersteller aus dieser Kategorie
